

BLOCKSCHRIFT

AKTUELLES AUS DEM LIMMATBLOCK

EHC KLOTEN – ZÜRCHER SC

18. OKTOBER 2024

LIEBE ZSC-FANS

Wir sind heute Abend wieder im Schluefweg zu Gast. Beim letzten Derby im Januar hinderte uns die Polizei am Stadionbesuch, nun kehren wir in den Gästesektor zurück. Es stehen zwei Aktionen an, die wir euch im Folgenden erläutern.

CHOREOGRAFIE

Wir haben zu einem ganz besonderen Sieg etwas Grosses vorbereitet. Im Gästeblock werden wir Zettel verteilen und eine Blockfahne auslegen. Sobald unsere Spieler das Eis betreten, hebt die Zettel mit der weissen Seite vorne hoch. Wir breiten dann die Blockfahne und das Spruchband aus, um die Choreografie zu vervollständigen. Haltet die Zettel und die Blockfahne bitte so lange oben, bis wir euch auffordern, sie wieder hinunterzunehmen. Nur so können wir ein geschlossenes Bild im Sektor erzeugen.

PRO FANS-AKTIONSTAG

Heute ist ein weiterer Pro Fans-Aktionstag. Das Derby bietet dafür die perfekte Bühne, denn das Thema des Spieltags ist das Kaskadenmodell. Wir kennen es aus den vergangenen Jahren nur zu gut, da wir bereits zweimal davon betroffen waren – unter anderem an einem Derby-Wochenende im Januar 2023. Gemeinsam mit den Stehplätz Schluefweg nutzen wir das Derby, um sichtbar zu machen, dass die Fans einen grossen Teil der Derby-Emotionen ausmachen. Ohne Fankurven, Choreografien und Stimmung wird aus einem aussergewöhnlichen Derby schnell ein gewöhnliches Spiel.

Das Kaskadenmodell und die dazugehörigen Repressionsmassnahmen zielen darauf ab, die Fankultur zu unterdrücken. Es unterstützt keinen präventiven Ansatz. Um den Zuschauer:innen im Stadion und vor dem Fernseher, aber auch der Liga sowie den Vereinen zu zeigen, wie es endet, wenn ständig an der Repressionschraube gedreht wird, verlassen wir heute in der 5. Spielminute (15:00 auf der Matchuhr) den Sektor. Nur ein Spruchband bleibt zurück. Es wäre schön, wenn sich so viele wie möglich von euch an dieser Aktion beteiligen. In der 15. Minute kehren wir zurück und zeigen kreativ, laut und stimmungsvoll, warum das Derby dank den Fans ein besonderes und wichtiges Spiel bleibt.

Dieser Protest ist einschneidend. Ihr werdet einen Teil des Derbys verpassen. Doch heute haben wir die Möglichkeit, ohne von einer «Massnahme» betroffen zu sein, einen Protest durchzuführen und das unsägliche Kaskadenmodell anzuprangern. Weitere Informationen folgen am Wochenende in einer ausführlichen Stellungnahme auf unserer Website und über den Whatsapp-Channel.

Für die übrigen 50 Minuten gilt: Alle gemeinsam laut und geschlossen hinter dem ZSC, damit wir nach der verpatzten vergangenen Derbysaison in dieser Saison wieder Derbysiege bejubeln können.

UF GAHTS ZÜRI!

LIMMATBLOCK

WWW.LIMMATBLOCK.CH | INFO@LIMMATBLOCK.CH

Unterstütze uns:

